

Erwin Draxler — Abschnittsbrandinspektor



Abschnitts- und Hauptbrandinspektor Erwin Draxler.

Wie in unserer letzten Ausgabe ausführlich berichtet, wurde der Kommandant der FF Markt Mooskirchen, Erwin Draxler, in der Bezirksfeuerwehrausschußsitzung vom 27. April 1981 in Stallhofen zum Abschnittsbrandinspektor ernannt.

Zirka 35 Feuerwehrangehörige des Abschnittes eilten an diesem Tage nach Stallhofen, um ihrem neuen „Chef“ zur Ernennung herzlich zu gratulieren. Wie alle Sitzungsteilnehmer war ABI Erwin Draxler ob dieser Aufwartung sehr überrascht, dankte in bewegten Worten den Kommandanten und Kameraden für das Erscheinen und lud sie zu einem Umtrunk ein.

Einige Tage später gratulierte der Stellvertreter der Wehr Mooskirchen, OBI Ernst Zweiger, für die FF Markt Mooskirchen, verwies auf die hohe Aus-

zeichnung für die Wehr und bat ABI Draxler, auch in Zukunft in gewohnter Weise für die FF Markt Mooskirchen mitzuarbeiten.

Draxler dankte seinem Stellvertreter und erklärte seine Bereitschaft, mit bestem Wissen und Gewissen für und in der FF Markt Mooskirchen zu arbeiten.

Der Vielzahl von Gratulanten schloß sich auf EHBI Bürgermeister Johann Trost gerne an. Anlässlich der letzten Gemeinderatssitzung gratulierte er im eigenen, im Namen der übrigen Herren Gemeinderäte und namens der Marktgemeinde Mooskirchen. Er brachte gleichzeitig seine Freude darüber zum Ausdruck, daß ein Kommandant der Ortsfeuerwehr erstmalig seit Bestehen der FF Markt Mooskirchen auch dem Abschnitt III vorsteht.

Zur Person Erwin Draxlers: Erwin Draxler, Jahrgang 1934, trat der FF Markt Mooskirchen in der Wehrversammlung vom 6. Jänner 1962 bei, wurde 1966 zum Hauptmann-Stellvertreter, am 17. Jänner 1976 zum Hauptbrandinspektor gewählt und kurze Zeit später in den Bezirksfeuerwehrausschuß als Feuerwehrrat berufen.

Auch das Heimatblatt schließt sich den Glückwünschen herzlich an! hu